

15.07.2022

Regina Huber: Urlaub VOM Bauernhof...

Bäuerinnen-Kolumne für die Juli 2022 - Ausgabe der Landwirtschaft von der Gebietsbäuerinnen-Stellvertreterin Gloggnitz Regina Huber



© Regina Huber

... bedeutet in erster Linie Stress. Pausenloses Gerenne, rastlose Vorbereitungen. Alles am Hof muss so hergerichtet und versorgt werden, dass unsere Urlaubs-Helfer möglichst wenig Arbeit mit allem haben.

Ja genau! Um an Urlaub denken zu können, braucht es einen oder besser mehrere absolut vertrauenswürdige Helferlein, schließlich überlässt man ihnen sein Zuhause und seinen Betrieb mit all der Arbeit und Verantwortung, die so dazugehört. Hat man so jemand gefunden, haltet ihn gut bei Laune.

Mir stehen jetzt schon die Schweißperlen aus der Stirn, beim Gedanken an die Urlaubsvorbereitungszeit. Ich bereue es dann fast schon wieder, fix gebucht zu haben. Aber, sind wir dann mal unterwegs und im Urlaubsdomizil angekommen, heißt es jetzt tief durchatmen und zuhause mal zuhause sein zu lassen. Ich liebe es andere landwirtschaftliche Betriebe kennen zu lernen, ob das jetzt ein Ziegenbauer von einer griechischen Insel ist oder eine Sennerin, die uns voller Stolz ihre Produkte präsentiert. Die Leidenschaft zur Natur und den Tieren verbinden. Urlaub heißt für mich, Abstand vom Arbeitsalltag, Zeit zum Durchatmen und jeden Moment bewusst erleben.

Ich wünsche euch einen schönen Sommer, mit ein bisschen Urlaub vom Bauernhof.